



[INDIA: Continental Assembly – Asia-Oceania 2013](#)

[INDE: Assemblée Continentale d'Asie-Océanie 2013](#)

[INDIA: Asamblea Continental del Asia-Oceania 2013](#)

INDIA: Continental Assembly – Asia-Oceania 2013

The continental assembly of Asia-Oceania was a historic event in the Company of Mary, a reflective gathering of confreres from the Philippines, Indonesia, Papua New Guinea and India, held in Bangalore. It is historical and important because all the members of the General Administration and the general bursar were present.

In his empowering inaugural address Rev. Fr. Santino Bremilla, the Superior General addressed the gathering, explaining the birth of the Continental Assembly that was the past General Chapter, and explaining the importance of our mission as Montfortians in Asia. Fr General called the gathering for a holistic development of the company of Mary in Asia – Oceania in the field of formation, mission, lay associates and financial self-sufficiency.

The keynote input was given by Rev. Fr. Xavier Manaveth CMF. He addressed the gathering on the “Challenges of Creative Fidelity in Religious Life Today.” A major challenge for growing in creative fidelity is the problem of entrenchment - a situation where we all get so used to or conditioned by a particular, historical, regional and socio-cultural mould. In this context he urged us to pursue the path of rethinking and re-grounding of our religious values.

The report given by the confreres of each entity was an amazing experience. In spite of difficulties of various kinds, each entity is able to keep the spirit of Montfort very much alive. Be it in PNG, Indonesia, Philippines or India the same spirit and same zeal in mission is characterizing our communities.

An important moment of the meeting was that of working in groups to discern how best in each entity and at the level of continent we could carry out our mission in a spirit of greater collaboration.

We also looked at various aspects of the life of the Congregation, namely international collaboration in mission, formation, finances and the issue of the protection of children and of vulnerable adults.

At the end of the continental assembly, a sense of unity and responsibility was felt in the participants.

We were all very grateful to the General Administration for this noble idea of Continental Assembly. A special appreciation was accorded to Fr. Maria Cletus the Provincial and his team who hosted the assembly.

The Continental Assembly Asia-Oceania concluded on 02.02.2013 the feast of "The Presentation of the Lord." In his homily Rev. Fr. Santino invited us to look towards a better quality of formation so that also our mission may be more effective.

-Fr Francis Buile, SMM

INDE: Assemblée Continentale d'Asie-Océanie 2013

L'assemblée continentale d'Asie-Océanie a été un moment historique pour la Compagnie de Marie. Tenue à Bangalore cette rencontre de confrères venus des Philippines, de l'Indonésie, de la Papouasie Nouvelle Guinée et de l'Inde leur a permis de réfléchir ensemble. La présence de tous les membres de l'administration générale et de l'économie général ajoutait à la valeur historique et à l'importance de l'événement. Dans son discours inaugural, le P. Santino Brembilla, supérieur général, a expliqué que cette assemblée continentale a pris son origine dans le chapitre général de 2011. Il a expliqué l'importance de la mission montfortaine en Asie. Il a invité les participants à travailler à une croissance holistique de la Compagnie de Marie en Asie-Océanie, au niveau de la formation, de la mission, des laïcs associés ou de l'auto-suffisance financière.

Le Père Xavier Manaveth c.m.f. donna la conférence d'ouverture, dont le thème était: «Les défis d'une fidélité créatrice dans la vie religieuse d'aujourd'hui». Un défi majeur à la fidélité créatrice est la mentalité de repli ou de retranchement dans une condition historique, régionale, socio-culturelle. Dans ce contexte, le conférencier nous a appelés à repenser et engrincer nos valeurs religieuses.

Les rapports donnés par chaque entité furent une merveilleuse expérience. En dépit de difficultés de toutes sortes, chacun réussit à garder vivant l'esprit de Montfort. Quelque soit l'endroit, le même esprit et le même zèle dans la mission caractérisent nos communautés.

Une activité importante fut celle des ateliers où nous fûmes invités à discerner des collaborations possibles dans l'accomplissement de notre mission. Plusieurs aspects de la vie de la congrégation furent examinés: collaboration internationale dans la mission, formation, finances, protection des enfants et des personnes vulnérables.

À la fin de cette assemblée, nous avons ressenti une profonde unité et responsabilité entre nous et nous étions reconnaissants envers l'administration générale d'avoir rendu possible cet événement. Tous exprimèrent leur appréciation au P. Cletus et à son équipe qui nous ont accueillis pour cet événement.

L'assemblée continentale d'Asie-Océanie s'est terminée le 2 février 2013, en la fête de la Présentation du Seigneur. Dans son homélie, le P. Santino nous a invités à investir dans la qualité de la formation pour assurer ainsi la qualité de notre mission.

-P. Francis Buile, s.m.m.

INDIA: Asamblea Continental del Asia-Oceania 2013

La asamblea continental del Asia-Oceanía fue un evento histórico en la Compañía de María, un compartir reflexivo de cohermanos de Filipinas, Indonesia, Papuasia-Nueva Guinea (PNG) reunidos en Bangalore.

En su discurso inaugural el R. P. Santino Bremilla, Superior General, orientó el compartir explicando el origen de la Asamblea Continental a partir del pasado Capítulo General y acentuando la importancia de nuestra misión como montfortianos en Asia. El padre General hizo un llamado a compartir durante estos días buscando un desarrollo integral de la Compañía de María en Asia-Oceania en el campo de la formación, la misión, los asociados laicos y la autogestión financiera.

La conferencia central fue dada por el R.P. Xavier Manaveth CMF quien orientó el compartir sobre "Los desafíos de la Fidelidad Creativa en la Vida Religiosa Hoy". El mayor desafío para crecer en esta fidelidad creativa es el problema del anquilosamiento –una situación en la cual todo está condicionado por un molde particular, histórico, regional y socio-cultural. En este contexto nos urgó a emprender el camino del cuestionamiento y la refundación de nuestros valores religiosos.

El informe presentado por los cohermanos de cada entidad fue una experiencia sorprendente. A pesar de las dificultades de todo tipo cada entidad ha sido capaz de mantener bien vivo el espíritu de Montfort. Ya sea en Indonesia, en PNG, en Filipinas o en India el mismo espíritu y el mismo celo misionero caracterizan nuestras comunidades.

Un momento importante durante el encuentro fue el trabajo en grupos para discernir en cada entidad y a nivel continental cómo podríamos llevar a cabo lo mejor posible nuestra misión con un gran espíritu de colaboración.

Miramos también varios aspectos de la vida de la Congregación como la colaboración internacional para la misión, la formación, las finanzas y el tema de la protección de los niños y los adultos vulnerables.

Al final de la asamblea continental, un gran sentido de unidad y de responsabilidad se sentía en todos los participantes.

Todos estamos muy agradecidos con la Administración General por esta noble idea de la Asamblea Continental. Un especial agradecimiento de parte de todos al padre Maria Cletus, superior provincial, y a su equipo quienes fueron los anfitriones de la asamblea.

La asamblea Continental Asia Oceanía concluyó el 2 de febrero de 2013 en la fiesta de la Presentación del Señor. En su homilía, el R. P. Santino nos invitó a seguir buscando una mayor calidad en la formación para que así nuestra misión sea más efectiva.

-P. Francis Buile, SMM